

PRESENTACION DE LA PARTICIPACION LOCAL EN LA FERIA INTERNACIONAL DEL TURISMO

Puente Genil tendrá por primera vez presencia propia en Fitur

Flamenco, Semana Santa, agroindustria y patrimonio serán los ejes promocionales



G.C. 13/01/2016

Puente Genil va a tener, por primera vez, una importante presencia en la 36 edición de la Feria Internacional del Turismo (Fitur), que se celebrará entre el 20 y 24 de enero en Madrid. El concejal de Turismo del Ayuntamiento pontano, José Espejo, dio ayer a conocer el programa de actividades y presentaciones en las que participará el Consistorio dentro del stand del Patronato de Turismo Andaluz, así como en el propio. Un expositor que se situará en el pabellón 9 ocupando un espacio de 24 metros cuadrados y situado frente al expositor de Madrid, en el que destacará "la luz como elemento básico". Para su montaje y diseño colaborarán las empresas de Iluminaciones Ximénez y Porgesa.

En el expositor local, el Ayuntamiento mostrará artesanías propias como la elaboración de rostrillos a cargo de Jesús Gálvez Silva, la pintura de Jesús Berral Rejano; los bordados de Antonio Aguilar Cosano y la orfebrería con los Hermanos Cosano Cejas.

Por otro lado, están previstas degustaciones de membrillo, pan, aceite, aceitunas y vinos de la tierra, en colaboración con empresas locales que darán a conocer sus productos.

El Ayuntamiento dispone de un presupuesto que asciende a 15.000 euros. El edil explicó que se trata de una "apuesta importante y arriesgada" pero que están en el convencimiento de que "Puente Genil debe estar para potenciar el turismo como elemento dinamizador". Así, se promocionará, como ejes fundamentales, Fuente Alamo, la Semana Santa, el flamenco y el turismo patrimonial. De hecho, está previsto presentar el programa Noches de la Villa en Fuente Alamo, los actos del 50 aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito (con la presencia del cantaor) y las efemérides de la Semana Santa 2016 (450 aniversario del Sepulcro, 350 de las figuras de Gestas y Dimas y el 75 de la Virgen de la Esperanza), que se darán a conocer el viernes, 22.

Puente Genil, como miembro del Consorcio Caminos de Pasión, participará en diferentes presentaciones el miércoles y el jueves. El sábado 23 está programada una quedada entre pontanos en Madrid, en la que participarán Los Ataos y la Manantera de Puente Genil en Madrid.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

IU defenderá la prestación de servicios en el Chare

G.C. 13/01/2016

Izquierda Unida de Puente Genil advierte a la ciudadanía de la pérdida de más del 50 por ciento de las pruebas analíticas en el Chare de la localidad durante este primer trimestre, como consecuencia de la puesta en funcionamiento del Plan de Coordinación y Organización de la Red Andaluza de Laboratorios (Plan Coral). El portavoz local del partido, Jesús David Sánchez, ha constatado, tras la reunión mantenida con la Federación Andaluza de Técnicos y Especialistas Sanitarios (FATE) que "se verá mermada, de forma cualitativa y cuantitativa, la cartera de servicios de todos los hospitales comarcales, incluido el de Puente Genil". Sobre este asunto, la parlamentaria de IU-LV-CA por Córdoba Elena Cortés ha subrayado que se va a "defender la prestación de unos servicios públicos sanitarios de calidad con una visión integral".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ademar León disputará el 14º Memorial Ángel Ximénez

Los de Puente Genil se enfrentarán al tercer conjunto con más historia de la Asobal



REDACCIÓN 12/01/2016

El Ángel Ximénez de Puente Genil y el Abanca Ademar León se enfrentarán el próximo domingo, 17 de enero a las 13.00 horas, en el 14º Memorial Ángel Ximénez, uno de los torneos más importantes del balonmano andaluz en estas fechas y uno de los más destacado a nivel nacional.

En el conjunto pontano debutarán, Novica Rudovic y Janja Vojvodic.

El Abanca Ademar León es el tercer equipo con más historia de la Liga Asobal y uno de los grandes a nivel nacional.

El precio para los abonados será de 3 euros y para el público en general de 5 euros.

Puente Genil tendrá stand propio y apuesta por la iluminación artística

El festival de cante grande Fosforito o la villa romana de Fuente-Álamo serán algunos de los reclamos

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 13.01.2016 - 05:01

El concejal de Turismo de Puente Genil, José Espejo (PSOE), presentó ayer la oferta que la localidad de la Campiña Sur llevará la próxima semana a la Feria Internacional de Turismo (Fitur), que se celebrará del 20 al 24 de enero en Madrid, y en la que la ciudad buscará promocionar su patrimonio histórico y cultural además de los principales eventos que se van a celebrar este año en el municipio, fundamentalmente los ligados al 50 Festival de Cante Grande Fosforito.

La apuesta de la localidad será la más ambiciosa de los últimos años, ya que Puente Genil contará con un stand propio en el que dará a conocer los atractivos de la iluminación artística; su gastronomía, acompañada por una amplia selección de productos locales relacionados con el vino, el aceite y el dulce de membrillo, y su potencial tanto patrimonial, con los tesoros que encierra el yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo, como turístico, donde, por supuesto, no faltará la promoción de la Semana Santa, una de las más singulares de cuantas se celebran en España, dijo Espejo.

En cuanto al programa de actividades del Ayuntamiento de Puente Genil en Fitur, éste comenzará el 20 de enero, con la presentación, en el stand de Andalucía, de la oferta de los municipios de Caminos de Pasión, red a la que se encuentra adherida la localidad, y a la que se incorporarán las localidades sevillanas de Écija y Utrera.

Al día siguiente, 21 de enero, el atractivo vendrá dado por la presentación de la nueva aplicación para móviles de la Red de Villas Romanas de Hispania, entidad formada por un total de 11 enclaves arqueológicos de toda España; para el viernes 22, quedan otras tres presentaciones: la del programa Noches en la Villa, la del Festival de Cante Grande, que contará con la presencia de Antonio Fernández Díaz Fosforito, y la de los eventos ligados a la Semana Santa que se celebran en 2016. Así, en el presente ejercicio está prevista la celebración del 450 aniversario de la Cofradía del Santo Sepulcro; 350 aniversario de las figuras bíblicas de Dimas y Gestas de Los Ataos y el 75 aniversario de la Cofradía de María Santísima de la Esperanza.

El responsable municipal destacó el alto grado de colaboración que han mostrado muchas empresas de la localidad, "que se han sumado con entusiasmo al proyecto de promocionar la ciudad desde el punto de vista turístico", y en ese sentido anunció que, como reclamo, el expositor de Puente Genil promoverá algún tipo de sorteo entre quienes lo visiten, que incluirá un paquete turístico con visita a la localidad, almuerzo y pernoctación. Esto permitirá a los agraciados conocer Fuente-Álamo, las bodegas e incluso algunos de los cuarteles de Semana Santa, anunció.

Puente Genil tendrá por primera vez presencia propia en la Feria Internacional de Turismo



Por Virginia Requena - 12/01/2016

El pueblo de Puente Genil va a tener, por primera vez, una importante presencia en la 36 edición de la Feria Internacional de Turismo que se celebrará entre el 20 y 24 de enero en Madrid.

El concejal de Turismo del ayuntamiento de Puente Genil, José Espejo, ha dado a conocer el programa de actividades y presentaciones de las que participará el consistorio dentro del stand del Patronato de turismo Andaluz así como en el propio. Un expositor que se

situará en el pabellón, 9 ocupando un espacio de 24 metros cuadrados y situado frente al expositor de Madrid. El espacio estará diseñado con una sobreplanta y en él destacará “la luz como elemento básico”. Para su montaje y diseño colaborarán las empresas de Iluminaciones Ximénez y Porgesa. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV- FIBRA OPTICA.

En el expositor local, el ayuntamiento mostrará artesanías propias como la elaboración de rostrillos a cargo de Jesús Gálvez Silva, la pintura de Jesús Berral Rejano; el bordador, Cristian Javier Redondo Chacón y la orfebrería con los Hermanos Cosano Cejas.

Por otro lado, están previstas degustaciones de membrillo, pan, aceite, aceitunas y vinos de la tierra, en colaboración con empresas locales que darán a conocer sus productos. El ayuntamiento dispone de un presupuesto que asciende a 15.000 euros, pero que perfilará cuando cuenten con las colaboraciones económicas de algunas empresas. El edil ha explicado que se trata de una “apuesta importante y arriesgada” pero están en el convencimiento de que “Puente Genil debe estar para potenciar el turismo como elemento dinamizador”.

El ayuntamiento promocionará, como ejes fundamentales, Fuente Alamo, la Semana Santa, el Flamenco y el Turismo patrimonial. De hecho, están programadas la presentaciones del programa, Noches de la Villa en Fuente Alamo, los actos del 50 aniversario del Festival de Cante Grande Fosforito (con la presencia del cantaor) y las efemérides de la Semana Santa 2016 (450 aniversario del Sepulcro, 350 de las figuras de Gestas y Dimas y el 75 de la virgen de la Esperanza), se darán a conocer entre las 10:30 y las 13:30 del viernes, 22.

Puente Genil como miembro del Consorcio Caminos de Pasión participará de la presentación el miércoles 20 de enero; (17:30 h), el jueves, 21 se presentará una actividad gastronómica de Caminos de Pasión (11:30 h) y a las 13:30 h, un APP de la Ruta de Villas de Hispania. El sábado 23 está programa una quedada entre pontanos en Madrid, participarán Los Ataos y la Manantera de Puente Genil en Madrid.

El concejal ha explicado que aún queda por definir la presencia de algunos pontanos pero cuyos trabajos están teniendo repercusión nacional. Al mismo tiempo para promocionar aún más el están se va a sortear, de un lado entre los visitantes y de otro mediante la red, paquetes turísticos para visitar y pernoctar en Puente Genil

En los últimos datos publicados relativos a la anterior edición de Fitur, se recogió la participación de 9.419 empresas expositoras de 165 países, 125.084 participantes profesionales y 97.467 personas de público no profesional.

IU advierte de la pérdida de más del 50 por ciento de las pruebas analíticas en el Chare durante este primer trimestre



Por Rocío Díaz - 12/01/2016

Izquierda Unida Puente Genil advierte a la ciudadanía de la pérdida de más del 50 por ciento de las pruebas analíticas en el Chare de la localidad durante este primer trimestre. Un hecho consecuente de la puesta en funcionamiento del Plan de Coordinación y Organización de la Red Andaluza de Laboratorios (Plan Coral), por parte de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. El portavoz local del partido, Jesús David Sánchez, ha constatado, tras la reunión mantenida con la Federación Andaluza de Técnicos

y Especialistas sanitarios (FATE) que, como resultado del Plan Coral, «se verá mermada, de forma cualitativa y cuantitativa, la cartera de servicios de todos los hospitales comarcales, incluidos el de Puente Genil». En este sentido Sánchez señaló que «IU va a estar en la calle reclamando lo que es un derecho para el municipio», ya que «con el Plan Coral damos un salto hacia atrás, volviendo a la centralización y desplazamiento a la capital de las pruebas analíticas», perjudicando así tanto la prestación sanitaria al usuario como la del profesional.

«Es un proceso poco transparente y con escasa información», según remarcó Sánchez, quien expuso que el objetivo en Puente Genil es no perder la Alta Resolución de su hospital, fruto de una movilización histórica ciudadana». (EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- de Martes a Viernes, a las 20.30 Horas).

Sánchez ha estado esta mañana acompañado por la parlamentaria de IULV-CA por Córdoba, Elena Cortés, quien ha hecho hincapié en que desde Izquierda Unida se va a «defender la prestación de unos servicios públicos sanitarios de calidad con una visión integral». Cortés ha calificado de «plausible» la postura actual por parte de la FATE, indicando que «tras el proceso de centralización que bajo criterios de supuesta eficiencia justifica la Junta, le seguirá un proceso de privatización de los servicios de análisis, al estar detrás las grandes empresas farmacéuticas». Es por ello que Cortés ha tachado de «alarmante», «negar en la actualidad lo evidente», manifestando que pedirán a la Consejería «rendir cuentas» ante la puesta en marcha de dicho Plan.

Presentado el partido homenaje a Miguel Castilla



Por Alberto - 12/01/2016

En la mañana de ayer lunes 11 de enero, tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Puente Genil, la presentación oficial del cartel anunciador del partido que rendirá homenaje a un icono del deporte pontanés en general y del baloncesto en particular, Miguel Castilla, quien estuvo ligado durante toda su vida a este deporte hasta su fallecimiento el pasado mes de mayo. En el acto de presentación, estuvieron presentes el

Concejal de Deportes, José Antonio Gómez, el diputado de Juventud y Deportes, Martín Torralbo y el presidente del club de baloncesto de Puente Genil, Francisco Cabezas.

Gómez, habló de la importancia para el baloncesto pontanés que tuvo la figura de Miguel Castilla que “recibirá un más que merecido homenaje el próximo sábado” en ese partido que enfrentará a un combinado de jugadores locales de distintas generaciones contra el equipo Leyendas Blancas con algunos jugadores ilustres del Real Madrid como Joe Arlauckas, Lucas Victoriano o José Luis Llorente entre otros.

Este evento cuenta con la colaboración de la Diputación de Córdoba que a través de Martín Torralbo, también estuvo en este acto de presentación. El diputado de Deportes habló de Puente Genil como “referente en el panorama provincial deportivo, gracias a personas como Miguel Castilla”.

El presidente del club de baloncesto pontanés, Francisco Cabezas, por su parte, aseguró que “tenían clara la necesidad de organizar un homenaje de este tipo para recordar a Miguel” y adelantó que lo harán “no solo de forma puntual con este partido amistoso sino también, todos los años al final de la temporada con un Memorial Miguel Castilla de categorías inferiores”. Además, habló del rival, el equipo Leyendas Blancas y agradeció la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil, la Diputación de Córdoba y el patrocinador principal del club, Grupo Comunica, para poder llevar a cabo este homenaje

Para aquel interesado en acudir a este partido, puede enviar un correo electrónico a cbpuentegenil@gmail.com ya que aún quedan invitaciones disponibles. El Joaquín Crespo “Quini” se vestirá de gala para la ocasión con más de 500 espectadores que disfrutarán de un buen partido de baloncesto y además vivirán momentos muy emotivos ya que antes y después del partido y en el descanso del mismo, se realizarán diversos actos para recordar la figura de este entrañable jugador, entrenador y persona como fue Miguel Castilla

El Ayuntamiento de Puente Genil ya busca financiación para su Plan Estratégico

Se busca la activación del empleo, la regeneración urbana y la integración social de la ciudad

Martes, 12 Enero 2016 11:48 Redacción Andalucía Centro

Puente Genil optará a la financiación de proyectos recogidos en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado 2016-2022 (EDUSI), plan estratégico dirigido al desarrollo de la localidad donde se narra, contiene y explica las líneas estratégicas que el actual equipo de gobierno ha entendido como esencial, y que se centran en la activación del empleo, la regeneración urbana y la integración social, lo que implicaría una inversión de 5 a 7 millones de euros procedentes de fondos europeos, según adelantó el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, momentos antes de que fuera ratificado por el Pleno, en sesión extraordinaria.

El concejal señaló que a lo largo de los últimos meses se ha hecho partícipe de esta estrategia a los representantes de asociaciones, colectivos, vecinales o empresariales, a los que se ha solicitado su participación y adhesión, “convocatoria ha tenido un alto grado de participación y, junto con la estrategia, se ha trabajado en las diferentes líneas de actuación para los proyectos de inversión sobre la ciudad”.

La estrategia se localiza en torno a cinco ejes que comprenden varias zonas con distintas necesidades que van desde la transformación social a la económica, residencial o industrial, a través de la convocatoria de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI), documento que resume cómo se cumplirán los objetivos que la Unión Europea plantea en el nuevo marco del horizonte 2020.

Por tanto, son proyectos para hacer frente a los retos económicos, ambientales, climáticos, demográficos y sociales que afectan al municipio, explotando el potencial proporcionado por la diversidad socioeconómica, cultural, el conocimiento y la innovación.

Rival de lujo para el Ángel Ximénez en su Memorial

El cuadro pontanés se enfrentará el domingo 17 a las 13:00 horas al ABANCA Ademar León



12 de enero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil continúa con sus exigentes sesiones de trabajo en el Pabellón Municipal “Alcalde Miguel Salas” para ponerse a punto de cara al inicio de la segunda vuelta de la Liga ASOBAL. Sin embargo, este domingo jugará su primer amistoso de la pretemporada invernal, aunque no es un partido cualquiera. El domingo 17, a las 13:00 horas, el conjunto pontanés recibirá al ABANCA Ademar

León en la decimocuarta edición del Memorial Ángel Ximénez, uno de los torneos más importantes a nivel nacional de balonmano en esta época de parón por los compromisos internacionales de los Hispanos, que disputarán en Polonia el Campeonato de Europa y en el que el conjunto de Manolo Cadenas tiene serias opciones de medalla.

El Memorial Ángel Ximénez es un evento deportivo que ya es una tradición en la localidad pontana. El recuerdo y el homenaje anual al jugador e hijo del actual presidente del club, Mariano Jiménez, que falleció en accidente de tráfico contribuyen a que siempre sea un partido especial para la masa social del único equipo andaluz que juega en la máxima categoría del balonmano español. En lo deportivo, el torneo ha servido para ver en directo por la localidad a jugadores que hoy son estrellas del balonmano nacional en acción (Valero Rivera, Jorge Maqueda, Gonzalo Pérez de Vargas, Niko Mindegia, Antonio García, Víctor Tomás, Álex Dujshebaev, Rafa Baena, Gedeón Guardiola, Joan Cañellas, entre otros). El conjunto pontanés ha ganado el torneo en cinco ocasiones (2002, 2007, 2011, 2013, y 2015) ante equipos como Jaén, combinados juniors internacionales de la talla de España, Portugal, la selección de Chile, o el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca.

El encuentro, cuyo precio de entradas oscila entre los 3 (socios) y 5 (público en general) euros, puede suponer el debut de los dos fichajes invernales: el montenegrino Rudovic y el joven serbio Janja Vojvodic. Asimismo, una de las incógnitas será la participación del recientemente debutante con la selección española junior, el pontanés Alejandro Morón. El joven y espigado guardameta comenzará a entrenar varios días con el Ángel Ximénez, por lo que tiene opciones de ir convocado con el primer equipo para este interesante amistoso de pretemporada.